

Ce tronc a été emporté par la crue d'un cours d'eau et s'est englouti il y a 300 millions d'années. Protégé de l'air et du pourrissement, il s'est fossilisé tout en préservant la forme. Il a été découvert en 2014, les racines vers le haut, au bord de la route des Jeurs par le minéralogiste Stefan Ansermet
(texte provenant du musée cantonal de la Nature)



Vernissage du panneau didactique de l'arbre fossile des Jeurs.

Rendez-vous

le samedi 9 septembre 2023 à 17h00 aux Jeurs

au bord de la route, entre les lieu-dit « Crenne et le Taque ».
Après le vernissage, un apéro sera offert par la société de développement à l'ancienne école des Jeurs, au lieu-dit « le Taque ».